

# MYRIAM AVOINE

*À l'automne 2021, à quelques semaines de son accouchement, Myriam a décidé de concrétiser son projet de formation afin de se donner de meilleures conditions de vie.*

Après plusieurs années à travailler dans une usine de la région, Myriam a choisi de prendre un virage professionnel. Elle souhaitait faire ce changement en prévision de sa future réalité de mère de famille. Son objectif était de réaliser le programme en secrétariat. Avant d'accéder à cette formation professionnelle, elle devait compléter un cours de français.

C'est à distance, à partir de sa résidence à Sainte-Apolline-de-Paton, que Myriam a entrepris sa formation.



*“ Ce n'est pas toujours évident de trouver le temps de faire mes travaux. Un peu à chaque jour, c'est la règle que je m'impose. ”*

Myriam avance à son rythme dans ses apprentissages et obtient d'excellents résultats. La crainte qu'elle avait au départ se dissipe peu à peu.

Encouragée par son entourage et soutenue par la conseillère d'orientation, Myriam voit maintenant le fil d'arrivée. En effet, un seul module de français la sépare de son inscription en formation professionnelle.

*“ Mon enseignant répond rapidement à mes questions sur Teams. La formule convient parfaitement à ma situation. Je suis agréablement surprise du soutien que j'ai eu pour l'obtention de mes préalables! ”*

Pour réaliser son D.E.P., elle pourra aussi choisir la formule qui conviendra à sa réalité, soit en ligne, à distance ou en présence.

**Bravo Myriam pour ton retour en formation et pour tes efforts constants!  
Une étape à la fois, tu réussis ton défi!**



Centres d'éducation  
des adultes de la  
Côte-du-Sud

Centre  
de services scolaire  
de la Côte-du-Sud

Québec 